



Pressemitteilung | 22. März 2024

Deutsches Team nach Niederlage ausgeschieden

Es hat leider nicht gereicht. Das deutsche Team ist bei den Dreiband Team-Weltmeisterschaften in Viersen nach einer 0:4-Niederlage gegen das Duo aus Belgien in der Gruppenphase als Drittplatzierter ausgeschieden.

Ronny Lindemann und Youngster Amir Ibrahimov mussten gegen Eddy Merckx und Jozef Philipoom unbedingt einen Sieg landen, aber speziell bei der Partie zwischen Lindemann und Merckx erwischte der Belgier einen Auftakt nach Maß und zog schnell davon. Routinier Lindemann kämpfte zwar wie ein Löwe, holte Punkt um Punkt auf, doch am Ende erreichte der Belgier mit 40:35-Punkten als Erster das Ausspielziel.

Am zweiten Tisch war Ibrahimov gegen Philipoom zu Beginn des Matches stets auf Schlagdistanz, ehe dem Belgier eine matchentscheidende Serie von 12 Punkten glückte.

Im zweiten Spiel der Gruppe gewann Schweden gegen Ägypten mit 4:0 und sicherte sich somit Platz eins und den Viertelfinaleinzug. Diesen hat Belgien nach dem Sieg über Deutschland natürlich ebenfalls sicher.

Gleichfalls beendet ist Gruppe C, in der sich Frankreich nach einem 4:0 über Jordanien den ersten Platz sicherte. Im Duell um Platz zwei behauptete sich Japan, die nach der Auftaktpleite gegen Frankreich nicht nur Jordanien, sondern heute auch die Niederlande mit 4:0 in die Knie zwangen.

Titelverteidiger Türkei ließ heute in Gruppe A im Duell mit den Spaniern erste Federn. Zwar bezwang Tolgahan Kiraz seinen Widersacher Sergio Jimenez an Brett zwei, doch Tayfun Tasdemir unterlag seinerseits gegen Ruben Legazpi. Im zweiten Match der Gruppe hatte Vietnam keiner größeren Probleme gegen Argentinien und liegt somit vor den letzten Matches am Samstag gleichauf mit



Team Deutschland mit DBU-Präsident Enrico Wahle

Veranstalter:
Union Mondiale de Billard
[Webseite](#)

Ausrichter:
Deutsche Billard-Union
Altenhöfener Straße 44
44623 Herne
Tel: 02323 / 960 42 39
[Webseite](#)

Veranstaltungsort:
Festhalle
Hermann-Hülser-Platz 1
41747 Viersen
Tel: 02162 / 50 16 02
[Webseite](#)

Mediaseite:
Alle Informationen rund um die Dreiband-Team-WM 2024
[Webseite](#)

den Türken.

Last not least schlugen die Südkoreaner in Gruppe B das Team aus Kolumbien mit 3:1, während sich parallel die USA und Griechenland 2:2-Unentschieden trennten.

In beiden Gruppen dürfen sich die Fans am Samstag also auf spannende letzte Aufeinandertreffen freuen, ehe dann um 17:00 Uhr die K.O.-Phase mit dem Viertelfinale beginnt.

Ergebnisse des heutigen Tages:

Gruppe A:

Türkei – Spanien 2:2

Argentinien – Vietnam 0:4

Gruppe B:

Südkorea – Kolumbien 3:1

USA – Griechenland 2:2

Gruppe C:

Niederlande – Frankreich 2:2

Jordanien – Japan 0:4

Niederlande – Japan 0:4

Jordanien – Frankreich 0:4

Gruppe D:

Belgien – Deutschland 4:0

Ägypten – Schweden 0:4

Alle Spiel- und Zeitpläne, das Programmheft, Fotos und Berichte sowie weitere Informationen rund um die Dreiband-Team-WM 2024 finden sich auf der WM-Mediaseite unter diesem Link: www.billard1.net/dreiband-team-wm-viersen-2024/

Weitere relevante Links:

[Ergebnisse und Livescore](#)

[Livestream](#)

[Facebook DBU](#)

Für Fragen rund um die Veranstaltung stehe ich jederzeit gerne per E-Mail oder Telefon zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Achim Gharbi

PR-Leitung Billard-Team-WM 2024

E-Mail: media@billard-union.de

Mobil 0151 / 61 41 66 32
